

Cubanos y venezolanos rinden homenaje a José Martí desde China



Homenaje a José Martí en un parque en Beijing. (Foto:Yolaidy Martínez/PL)

Beijing, 30 ene (RHC) La misión estatal de Cuba, junto a representantes de Venezuela y amigos de la isla en China, conmemoraron los 168 años del natalicio de José Martí, en una ceremonia donde resaltaron la vigencia de su pensamiento.

El acto tuvo lugar frente al busto del Héroe Nacional del país antillano, ubicado en un parque de Beijing, en el que hay esculturas de otros próceres latinoamericanos.

Allí se destacó la vocación revolucionaria, internacionalista y antiimperialista del Maestro, así como los ideales de integración en América Latina y su admiración por la figura de Simón Bolívar.

'La vigencia del pensamiento martiano nos convoca a repensar en su sueño de conquistar la Patria Grande, esa tierra multicolor que se extiende desde el río Bravo hasta la Patagonia', precisó Albert Panton, tercer secretario de la embajada de La Habana aquí.

También convocó a tener presente las enseñanzas del Apóstol para trabajar con ahínco y siempre 'llenar de vitalidad a la Revolución' de la nación caribeña.

La actividad incluyó la colocación de rosas blancas para el más universal de todos los cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246170-cubanos-y-venezolanos-rinden-homenaje-a-jose-marti-desde-china>



Radio Habana Cuba